

ÉPANNES

Cyclos: le président veut passer la main

L'association des Cyclos d'Épannes, qui regroupe aussi des randonneurs pédestres, s'est réunie en assemblée générale, vendredi 29 novembre, sous la présidence de Guy Guibert.

Un moment de recueillement a été observé à la mémoire de Colette Birocheau, mémoire du club.

Les problèmes de sécurité ont été le sujet principal de cette réunion: « *La sécurité des cyclistes a fait l'objet des gros titres de la presse il y a quelque temps à la suite de faits divers tragiques. Nous en avons malheureusement l'illustration puisque l'un de nos membres a récemment été renversé et blessé sur un rond-point* », a déclaré, en préambule, le président.

Le rapport d'activité a retracé les moments forts de l'année passée, les Cyclos d'Épannes ayant à cœur de participer aux rassemblements départementaux et régionaux. Localement, des randonnées ouvertes aux cyclistes comme aux marcheurs ont été organisées. [La grande manifestation annuelle](#) a rassemblé 90 cyclos, 27 VTT et 54 marcheurs, et le réveillon dansant de l'an passé a attiré 230 participants.

En 2025, la sortie de la Pentecôte aura lieu en Vendée, l'hébergement étant prévu à Cerizay.

L'assemblée générale s'est close avec le renouvellement du conseil d'administration, et l'annonce de Guy Guibert: « *Au poste de président depuis 12 ans, je souhaite passer la main* », a-t-il conclu.